

Tagesausflug am Samstag, 14. Juni 2014 zum Hangar 7 am Flughafen in Salzburg und auf die Trattberg-Christlalm

Der bis auf den letzten Platz ausgebuchte Reisebus des Busunternehmens Beisl fuhr pünktlich wie immer von Wels über die Westautobahn Richtung Salzburg. Am Autobahn-Parkplatz Salzburg Nord wurde die mitgebrachte Jause verzerrt.



In der Folge ging die Reise zum Hangar 7 am Salzburger Flughafen weiter.

Alle Reiseteilnehmer fanden Gefallen an den eher älteren Flugzeugen und an den ausgestellten Rennautos.



Anschließend fuhren wir über Hallein – Vigaun nach St. Koloman. Die Auffahrt über die Mautstraße auf den Trattberg ließ uns in die schöne Salzburger Bergwelt eintauchen. In der Christlalm wurden wir mit traditioneller Hausmannskost gut verköstigt.

„Sepp“ der Hüttenwirt sorgte danach mit seiner „Steirischen“ für gute Stimmung. Bei kühler, aber trockener Witterung machten danach viele Reiseteilnehmer einen kurzen Rundgang auf der Alm.

Auf der Heimreise kehrten wir noch in St. Georgen in ein gut bürgerliches Gasthaus ein.

Gegen 20.00 Uhr trafen wir gut gelaunt am Ausgangspunkt in Wels ein.

Bedanken möchten wir uns bei Karl Bachmair für die Organisation des Tagesausfluges.